

Le président de la Russie dialogue avec son homologue de la Syrie



Sotchi, 18 mai (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a assuré que les tâches immédiates en Syrie seront la reconstruction et les programmes humanitaires après la fin de la lutte contre le terrorisme.

Au terme d'un entretien dans la ville russe de Sotchi, avec son homologue syrien Bachar Al Assad, Vladimir Poutine a indiqué qu'il avait coordonné avec le président de la Syrie des actions conjointes pour faire face à l'extrémisme dans ce pays arabe. Il a mis en exergue l'importance des victoires militaires remportées, pour la création d'un climat favorable et pour la reprise d'un dialogue politique.

Le chef du Kremlin a considéré que les bandes terroristes ont déposé les armes dans des zones clés de la Syrie ce qui ouvre de nouvelles perspectives pour la reconstruction économique et la satisfaction des besoins humanitaires de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162539-le-president-de-la-russie-dialogue-avec-son-homologue-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba